



26.11.2021 15:22:10 SDA 0145bsf
Suisse / Vaud / Lausanne (ats)
Arts, culture, et spectacles, Cinéma

Près de 7000 entrées pour la Nuit du Court métrage en Suisse

La tournée romande et tessinoise de la Nuit du Court métrage, qui a parcouru 12 villes et présenté 337 projections depuis septembre, a enregistré 3600 entrées, en baisse par rapport à 2019 (6300) et 2018 (7100). Cette 19e édition a atteint plus de 6800 entrées à l'échelle nationale dans 24 villes, ont indiqué vendredi ses responsables.

"La fréquentation, à l'image de celle dans les salles obscures en Suisse, est en baisse en comparaison avec l'avant-pandémie. Mais la fidélité des spectateurs se rendant chaque année au festival itinérant dans leur ville, tout comme l'enthousiasme général pour la programmation de cette année étaient au rendez-vous", écrivent les organisateurs.

Du 17 septembre au 19 novembre 2021, le festival itinérant a fait halte dans onze villes romandes et une tessinoise: Genève, Morges, Yverdon-les-Bains, Fribourg, Vevey, La Chaux-de-Fonds, Massagno, Monthey, Neuchâtel, Delémont, Sierre et Lausanne.

Au niveau du palmarès, "ECORCE" de Silvain Monney et Samuel Patthey a été sacré en remportant l'honorifique Prix RTS du public. La Tournée de la Nuit du Court métrage reviendra pour une 20e édition festive en automne 2022.